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社会医療法人財団白十字会 入社式

２０２２年度

2022年4月1日、佐世保中央病院において、社会医療法人財団白十字会

の入社式を執り行いました。新型コロナウイルスの感染状況を考慮し、必

要な感染防止対策を講じた上での開催となりました。

今年度、当院には約40名の職員が入社し、社会人としてのスタートを切

りました。医師においても、人事異動により、常勤医師１０名、研修医３

名が着任しました。



新任医師紹介

① 診療科
② 出身大学
③ 卒業年
④ 出身医局
⑤ 認定医、専門医など

Ⓐ 医師を志したきっかけ。
この科を選んだ理由。

Ⓑ 趣味、特技
Ⓒ 自己PR
Ⓓ 患者さんへひと言
Ⓔ 地域医療機関の先生方へひと言

馬場 雅之

ばば まさゆき

① 外科
② 川崎医科大学
③ 平成１８年
④ 長崎大学腫瘍外科
⑤ 日本外科学会専門医

日本乳癌学会専門医・認定医
ﾏﾝﾓｸﾞﾗﾌｨｰ読影認定医
ｴｷｽﾊﾟﾝﾀﾞｰ/ｲﾝﾌﾟﾗﾝﾄ実施医師

Ⓐ 親が医師だったため。(小さい頃から憧れていました) 
oncologyとして興味深かったからです。

Ⓑ 釣り・ゴルフ
Ⓒ 笑顔で楽しい職場にします。
Ⓓ “誠心誠意”をもって対応します。

石丸 和英

いしまる かずひで

① 外科
② 熊本大学
③ 平成２９年
④ 長崎大学腫瘍外科

Ⓐ 人の役に立つ仕事をしたかったからです。
Ⓑ スポーツ観戦
Ⓒ 大学時代も運動部で６年間活動しチームプレーの重要性を感じました。

院内のスタッフの方々とともにチーム医療に貢献できるよう頑張ります。
Ⓓ 皆様のお役に立つ医療を提供して参ります。よろしくお願いいたします。
Ⓔ 外科専門医を目指し日々研鑽を積んでおります。よろしくお願いいたし

ます。

本山 和樹

もとやま かずき

① 外科
② 長崎大学
③ 平成２９年
④ 長崎大学腫瘍外科

Ⓐ 自身や家族の怪我や病気、もともと外科系に興味があったが、悩んでいる
うちにいつのまにか決まっていた。

Ⓑ 映画鑑賞
Ⓒ 精一杯頑張ります。
Ⓓ 精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。
Ⓔ 若輩者のため、至らない点も多々あるかと思いますが、日々成長できるよ

う努力します。よろしくお願いいたします。

柿添 麻由子

かきぞえ まゆこ

① 消化器内科
② 長崎大学
③ 平成３１年
④ 長崎大学 消化器内科
⑤ 緩和ケア研修会修了

Ⓐ 地元(平戸) が大好きで、地域の皆さんの笑顔や幸せに少しでも貢献したい
と考え、医師を目指しました。消化器内科は地域医療においてもニーズが
あると考えました。

Ⓑ 映画、旅行、美術鑑賞など。平戸のおすすめスポット紹介。
Ⓒ 研修医時に佐世保で1年過ごして、とても素敵な街だなと感じていました。

分からないことばかりでご迷惑をおかけしてしまうかと思いますが、何卒
よろしくお願いいたします。

Ⓓ 寄り添える医療を目指して、誠実な診療に努めます。よろしくお願いいた
します。

Ⓔ 医師としても消化器内科としても、未熟でご迷惑をおかけしてしまうかと
思いますが、県北の医療に少しでも貢献できるよう努めます。何卒よろし
くお願いいたします。

福田 大毅

ふくだ たいき

① 消化器内科
② 長崎大学
③ 令和２年
④ 長崎大学消化器内科

Ⓐ 憧れた人が医師だったからです。この科を選んだのは、内視鏡を好きに
なったからです。

Ⓑ 映画鑑賞、料理、釣り、家電量販店に行くことです。
Ⓒ 医師としての第一歩を佐世保中央病院で踏み出すことができ、光栄です。

力の限り尽くしますので、よろしくお願いいたします。
Ⓓ 新米の消化器医ではありますが、全力を尽くしますので、何卒よろしく

お願いいたします。
Ⓔ ご紹介よろしくお願いいたします。
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中村 麻衣子

なかむら まいこ

① 腎臓内科
② 長崎大学
③ 平成３０年
④ 長崎大学第二内科

(腎臓内科)

Ⓐ 生物に興味があり、その興味を社会に役立てることができる仕事だと思っ
たからです。腎臓内科は一人の患者さんと長くつきあえるところに魅力を
感じました。

Ⓑ 映画鑑賞、旅行
Ⓒ ていねいな診療を行いたいと思います。
Ⓓ 患者さん一人ひとりにあわせた医療を行えるようがんばります。
Ⓔ 腎臓内科として患者さん、先生方のお役に立てるようがんばります。若輩

者ですが、ご指導の程よろしくお願い申し上げます。

髙原 正樹

たかはら まさき

① 脳神経外科
② 福岡大学
③ 平成２２年
④ 福岡大学
⑤ 日本脳神経外科学会専門医

日本脳神経血管内治療学会専門医
日本脳卒中学会専門医
臨床研修指導医

Ⓐ 中学、高校時代部活(柔道)で怪我をすることが多く病院に通院したため。
学生実習で脳の美しさに魅了されたため。

Ⓑ 散歩
Ⓒ 脳神経外科は救急疾患が多く、迅速な対応ができるように心がけています。
Ⓓ 医療の進歩に伴い、脳神経分野も内科的治療が発展していますが、まだ外

科的治療が必要な患者さんはいらっしゃいます。外科的治療の必要性を理
解していただき、一緒に治療方針を決定していける医療を志していますの
でよろしくお願いいたします。

Ⓔ 脳神経外科全般の診療を行っていますが、特に脳卒中分野に力を入れてい
ます。外科医師にとって地域連携が非常に重要と考えており、ご指導ご鞭
撻の程よろしくお願い申し上げます。

① 脳神経外科
② 福岡大学
③ 平成２４年
④ 福岡大学脳神経外科
⑤ 日本脳神経外科学会専門医

古賀 嵩久

こが たかひさ

古藤 世梨奈

ことう せりな

① リウマチ・膠原病科
② 長崎大学
③ 平成２９年
④ 長崎大学第一内科

宮下 律子

みやした りつこ

① 呼吸器内科
② 埼玉医科大学
③ 平成２９年
④ 長崎大学第二内科

(呼吸器内科)

Ⓐ 周囲に医療従事者がおり、働く姿を見て育ったことがきっかけです。
細やかな診療をされる先生方のようになりたいと思い、呼吸器内科を選び
ました。

Ⓑ 趣味は旅行です。
Ⓒ 精一杯頑張ります。
Ⓓ 患者さん一人一人に寄り添った診療に努めます。
Ⓔ 県北の医療に携わるのは初めてでご迷惑をかけることもあるかと思います

が、少しでも貢献できればと思います。

Ⓐ 子供の頃に病院で見た白衣の女医さんがかっこよかったことがきっかけで
す。リウマチ膠原病内科を選んだ理由は、患者さんと長くお付き合いでき
る科だからです。

Ⓑ 読書
Ⓒ 病気だけでなく、患者さんの生活全体をふまえた治療を提供できるよう心

がけています。
Ⓓ 難しい病気が多いですが、患者さんご自身も病気で理解した上で、一緒に

治療に取り組んでいただけるよう可能な限り分かりやすく説明いたします。
よろしくお願いいたします。

Ⓔ 診断のつかない関節炎や発熱、自己抗体陽性例などあればご紹介いただけ
ますと幸いです。よろしくお願いいたします。

Ⓐ やり甲斐があり、人の役に立てる仕事だと思ったため。奥が深く興味の
ある分野だったからです。

Ⓑ ドライブ
Ⓒ 至らない点は多々ありますが、一生懸命がんばります。
Ⓓ 出来るだけ患者さんの不安を軽減し、満足度の高い医療を提供できるよ

うに努力します。
Ⓔ 迅速な対応を心がけておりますので脳卒中等を疑う症例がありましたら

お気軽にご相談ください。
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ありま ゆうき

有馬 祐希

① 研修医
② 長崎大学
③ 令和４年

Ⓐ 祖母がなくなった際に、病気に早く気づいてあげられなかったのか、何か
できることはなかったのかと思うと同時に、誰かに何かあった時すぐ気づ
いて対応できるようになりたいと考えたことが、医師を志したきっかけで
す。

Ⓑ バトミントン
Ⓒ 体力と忍耐力が自分の強みで、その２つを上手く活かしていきます。
Ⓓ 誠心誠意皆様のお役に立てるように頑張っていきます。
Ⓔ 医師としても人間としても成長できるように頑張っていこうと思うのでよ

ろしくお願いします。

松﨑 宏生

まつざき ひろき

① 研修医
② 長崎大学
③ 令和４年

Ⓐ 幼少期から身体が弱く病院に行く機会が多かったので、詳しく知ってみた
いと考えたからです。

Ⓑ 食事を作るのが趣味です。見た目は不評、味も不評ですが美味しく食べれ
るのが特技です。

Ⓒ 寝てそうな顔ですが、起きてます。
Ⓓ 質問には時間さえいただけたら答えます。なので直ぐに答えられなくても

ご容赦ください。
Ⓔ 右も左もわかりませんが、頑張っていきたいと思いますのでどうかよろし

くお願いします。

職員一同、地域のみなさまにより一層の安心・安全

な医療を提供できるよう、一丸となって精進してい

く所存です。

後藤 優弥

ごとう ゆうや

① 研修医
② 長崎大学
③ 令和４年

Ⓐ 身近な人が病気で苦しんでいるのを見て、力になりたいと思い医師を志し
ました。診療科は決まっていないので、この２年間で決めたいと思います。

Ⓑ 趣味は水泳と温泉で、特技は料理です。
Ⓒ 明るく、元気に頑張ります。
Ⓓ 未熟者ではありますが、一緒に頑張りましょう。
Ⓔ 手先は器用ではないですが、何事もコツコツと頑張ります。よろしくお願

いいたします。



昨年度より、当院を含む白十字会グループでは「SDGs」の取り組みを開始して

います。白十字会グループでは、地域社会へ医療・介護サービスを包括的に提供し

ています。医療・介護サービスは地域住民の皆様が生活を送る上で無くてはならな

いサービスのひとつです。地域に根差したこのサービスを「持続」させていくため

に、SDGsに則した取り組みを行っていきます。

白十字会グループは、ＳＤＧｓに取り組
んでいます。

SDGs（エスディージーズ）は「Sustainable Development Goals」の略称で、「持

続可能な開発目標」のことを指します。国際連合に加盟するすべての国が、2016年か

ら2030年までの15年間にわたって、達成に向け取り組むべき共通目標として世界の

国々や日本政府、企業や地方自治体で広く取り組まれています。



白十字会グループで

見つけたSDGs News

「ニチバン巻心ECOプロジェクト」より感謝状をいただきました

テープの巻心を回収し資源として再利用するニチバン株式会社のエコ活動「ニチバ

ン巻心ECOプロジェクト」より感謝状をいただきました。白十字会では、業務で使

用したテープ類の巻心を回収し、このプロジェクトに参加しています。

プロジェクトに参加している企業

や個人から集まった巻心は古紙回

収業者に買い取られ、ダンボール

の材料として再生されます。

さらに、その収益でフィリピンの

島々のマングローブ植樹やメンテ

ナンス、日本国内の森林保全に役

立てられます。

マングローブ

熱帯地方の海水と淡水が混じり

合う河口付近に生育する植物。

二酸化炭素の吸収と酸素の排出

が活発で地球温暖化防止にも

効果的です。



TOPICS

白十字会・佐世保中央病院の
公式Instagram ＆ Facebook 更新中！

佐世保中央病院
Facebook

白十字会
Instagram

☎《再診／紹介状のない方》 ０８００－７０００－８８８（コールセンター）

《紹介状がある方》 ０１２０－３３－８２９３ （地域医療連携センター）

○土曜日は休日診療体制とさせていただいております。

・救急部は２４時間体制です。 ・医師の出張等により休診する場合がございます。

・すべての診療科において時間帯予約制をとっております。受診希望の方は、事前にご連絡いた

だき予約をお取りください。

社会医療法人財団白十字会 佐世保中央病院 〒８５７－１１９５ 長崎県佐世保市大和町１５番地

TEL：０９５６－３３－７１５１ FAX：０９５６－３３－８５５７ 編集・発行：佐世保中央病院 広報委員会

広報誌に関するご連絡先 E-mail：sch-kouhou@hakujyujikai.or.jp 佐世保中央病院ホームページ https://hakujyujikai.or.jp/chuo/

初めて当院の外来受診を希望される方へ

○当院の外来受診は、時間帯予約制をとっております。受診希望の方は、お電話にてご予約を

お願いいたします。

○当院は地域医療支援病院の指定を受けておりますので、原則としてかかりつけ医療機関から

の紹介状をご持参ください。

○紹介状が無い場合は、初診時選定療養費としまして通常の初診料に加えて5,500円（税込）

のご負担をいただいております。まずはかかりつけの医療機関、またはお近くの医療機

関の受診をご検討ください。

mailto:sch-kouhou@hakujyujikai.or.jp
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